

手稲区誕生 15周年

写真で振り返るこの15年

平成元年11月6日に手稲区が誕生してから、早いもので15周年を迎えました。今月は、区制15周年を迎えた手稲区の主な出来事を写真でたどってみましょう。



平成元年



手稲区庁舎合同開所式の様子
(平成元年11月6日)



11月6日
手稲区誕生

手稲区の誕生を祝って、記念列車がJR手稲駅・余市駅間を往復しました(平成元年11月6日)

平成3年

札幌ユニバーシアード冬季大会
手稲山で開催



世界の学生のスポーツの祭典、ユニバーシアード。手稲山を舞台に男女の大回転と回転で、熱戦が繰り広げられました(平成3年3月6日～9日)

平成4年

がるがわ
軽川桜づつみ
ライトアップ



地区の有志により結成された「軽川と桜並木を育てる会」や地域住民の思いが実り、軽川桜づつみモデル事業が完成。これを記念して、前田橋から前田大橋の区間の両岸の桜約100本がライトに照らし出されました(平成4年5月9日～15日)

平成6年

手稲曙温水プールオープン



通年利用できる屋内温水プール。初日から多くの市民が詰めかけ、元気に泳ぎました(平成6年11月18日)

ていねの森コンサート
初開催



手稲の夏を代表するイベントの一つとして定着し、毎年多くの人が訪れています(平成6年7月30日、前田森林公園)

手稲区

十五年の歩み



●平成元(一九八九)年
十一月六日 西区から分区し手稲区が誕生。

●平成二(一九九〇)年

三月 手稲区シンボルマーク制定。西宮の沢小学校開校。

●平成三(一九九一)年

三月 札幌ユニバーシアード冬季大会、手稲山で開催。稲穂中学校開校。新発寒地区センターオープン。新発寒連絡所移転。手稲老人福祉センターオープン。

十月 手稲区青少年キャンプ場オープン。

十二月 稲穂連絡所開設。

●平成四(一九九二)年

三月 新陵中学校開校。軽川緑地(軽川桜づつみ)供用開始。

五月 前田森林公園完成。

●平成五(一九九三)年

三月 星置東小学校開校。

四月 北1条・宮の沢通が全面開通。

●平成六(一九九四)年

二月 富丘西宮の沢連絡所移転。

三月 手稲山雪の祭典初開催。

前田北中学校開校。

七月 ていねの森コンサート初開催。

十一月 前田森林公園橋完成。

手稲曙温水プールオープン。

十二月 手稲パラダイスヒュッ

テ再建。